



Fällt heute der Hup-Weltrekord?

Pausa (tv). Wer brennst, hat verlor. 80 Starter traten gestern zum 7. Pausaer Trabi-Rennen nonstop aufs Gaspedal. Hunderte Zuschauer verfolgten bis in die Abendstunden das turbulente Spektakel im Gewerbegebiet.

Heute folgt der nächste Hammer. Der Veranstalter startet 14 Uhr ein sensationelles Auto-Hup-Konzert. Es ist ein Weltrekordversuch. Bei 10 Uhr ist der Stellplatz geöffnet. Am Abend (21 Uhr) steigt eine zünftige Abschlussparty. Als Stargäste legen „Die Randfichten“ am Pfingstmontag gibt es an gleicher Stelle einen weiteren Knüller. Erstnals wird die offene Vogtlandmeisterschaft im Traktor-Anhänger-Rückwärts-Schieben ausgetragen. Ab 11 Uhr beginnt das Training. Zwei Stunden später erfolgt der scharfe Start.

Foto: tv